

桜溪

芳井中
学校だより
1月号

寒中お見舞い申し上げます。

令和四年の寅年がスタートして、はや一か月がたとうとしています。

「寅」という漢字には、

両手で矢を引つ張る象形から「引つ張る・伸ばす」という意味があるそうです。また、この他にもこの漢字は、春が来て草木が生ずる状態を表わしているともされています。

全ての生徒が、自分自身の良いところをしつかりと伸ばし、春を迎えた草木のようにぐんぐんと成長する、令和四年がそんな一年になってくれることを大いに願いたいと思います。

保護者・地域の皆様方には、本年も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



生徒会新役員決定

令和三年度生徒会役員選挙が行われ、新しい役員五名が決定しました。

会長



(2年生)

副会長



(2年生)

総務



(2年生)



(1年生)

catch up 12・1月

1/13 (木) 学校保健委員会



この1年間に本校が取り組んできた「健康教育」に関するまとめを行いました。

昨年度と大きく変わったのは、

- ・生活習慣病予防講座の実施 (対象：1年生)
 - ・タブレットを使用した健康観察の導入
- の2点でした。

また、協議の中では参加者から中学生のスマホ利用に関する質問があり、家庭での利用をどのようにコントロールしていくかが今後の課題として残りました。

スマホの上手な使い方を、是非ご家庭でも話し合ってください。

1/20 (木) 生徒会役員選挙投票日

立会演説会では、各候補者が「志の高い学校にしたい」「みんなが自分の力を発揮できる学校にしたい」などと、それぞれに自分の思いや意気込みを熱く訴えてくれました。そして投票の結果、新たに生徒会役員として選出されたのが、上記の五名です。

十二月に実施しました「学校教育アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました

全十一項目のうち、昨年度よりも肯定的な回答が増えた項目が八つもありました。大変うれしく感じつつも、決してこの結果に満足するのではなく、更なる努力・改善を進めて参りたいと思います。

詳細につきましては、後日改めて通知させていただきます。



旧役員のみなさん、一年間お疲れ様でした。皆さんが楽しく活動する姿を見ていると、生徒会活動というのは、やはり自ら進んでやるからこそ価値があるのだということがよく伝わってきました。本当にありがとう！



今回のアンケートは、webフォームを用いて実施させていただきました。従来よりも集計時間を大幅に短縮することができ、学校の働き方改革にもつながりました。今後も様々な場面で活用していく予定にしておりますので、どうぞご協力をお願いします。